

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 018

LA OBRA, COMPLEJO POLIDEPORTIVO, SIGUE SU TRANSFORMACIÓN

Con el apoyo del Ministerio del Deporte, se gestionó la construcción del Complejo Deportivo, el más grande de Santander, que busca incentivar y generar espacios para la práctica de diferentes disciplinas; proyecto que beneficiará a más de 200 mil habitantes del municipio.

El polideportivo. contará con cancha múltiple, de softball, pista de BMX, cancha de beisbol, patinódromo, plaza de skate y un parque lineal para el acceso al escenario, convirtiéndose en una de las iniciativas que permitirá el desarrollo integral y la práctica del deporte, de alta competencia, entre los jóvenes del municipio.

Maritza Silva, Secretaria de Infraestructura, indicó: “La Villa Deportiva adelanta positivamente trabajos de rellenos y corte de material para la conformación de los muros en tierra reforzada y la construcción de la gradería de la cancha de softball. La obra cuenta con un 30 % de avance”.

Pero es la misma comunidad y los deportistas, quienes hablan de sus expectativas respecto de este gran escenario:

María José Bonilla, Deportista de alto rendimiento de Girón: “Siempre he querido que el municipio tenga un escenario deportivo adecuado, hoy gracias a la Administración Municipal muchos niños, niñas y jóvenes podrán seguir con sus sueños de ser campeones”.

“Estoy muy contenta y con mucha expectativa de ver este escenario terminado, para que los niños y adolescentes no se vayan a competir en otros clubes y que todos sus triunfos sean para nuestro municipio”, expresó Yolanda Villamizar, Entrenadora de Patinaje de Girón.

Comunicaciones, 17 de abril 2023